



ANLEITUNG | MANUAL

**WICHTIGER HINWEIS ZUM HOLOSUN
COMBAT TEXTILES CORDURA® WRAP**

*IMPORTANT NOTICE ON THE HOLOSUN
COMBAT TEXTILES CORDURA® WRAP*

🕒 ANLEITUNG



Installation des HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap

1. Reibe den gesamten Anwendungsbereich mit dem beiliegenden Isopropanol-Reinigungstuch gründlich ab und lasse ihn trocknen. Nutze das Isopropanol-Reinigungstuch niemals zur Linsenreinigung, sondern ausschließlich zum Entfetten des Gehäuses.
2. Entferne das 3M® Schutzpapier von der Klebeseite des HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap.
3. Halte den HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap mit etwas Abstand vorsichtig über den zu beklebenden Bereich, um die passgenaue Platzierung zu finden.
4. Lege dann den HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap vorsichtig auf und drücke ihn komplett fest an.
5. Wird zusätzlich zum HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap ein weiteres Cover darüber installiert, kann es zu Beschädigungen am HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap kommen. Wir raten dringend von einer Verwendung weiterer Cover ab, wenn bereits ein HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap auf der Optik installiert ist.





Installation of the HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap

1. *Thoroughly clean the entire application area with the included isopropanol cleaning cloth and let it dry. Never use the isopropanol cleaning cloth to clean the lenses, but only for degreasing the housing.*
2. *Remove the 3M® protective paper from the adhesive side of the HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap.*
3. *Carefully hold the HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap at a certain distance over the area you want to cover to find the precise spot of placement.*
4. *Then gently lower the HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap and press it firmly in place.*
5. *If an additional cover is installed over the HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap, it may cause damage to the HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap. We advise strongly against using additional covers if a HOLOSUN Combat Textiles Cordura® Wrap is already installed on the optic*





70161502



GENERAL DISTRIBUTOR

LASERLUCHS GMBH

Rudolf-Diesel-Str. 2a
D-56070 Koblenz
Germany

Fon +49 (0)261-983497-80
Fax + 49 (0)261-983497-88
info@holosun.eu
www.holosun.eu

05-2025

